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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 2年 8月 18日（火曜日） 第 2,826回        ＜例会報告 NO.4＞    

【月間テーマ】 会員増強・新クラブ結成推進月間                  国際交流ビアパーティー 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

⑴ 開会点鐘                                     伊藤克也会長 

 

 

 

 

⑵ ロータリーソング 

「それでこそロータリー 」 

   

 ゲスト紹介 

ティーン セーラさん     ロジャーズ バハティさん    ナクロヒサ カリーナさん （ALT） 

ソンコ アリッサ クリスチャン タデナさん （ALT）   キンバリー ビューカナンさん (先生） 

所 里帆さん （地域おこし協力隊） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



⑶ 会長挨拶                                      伊藤克也会長 

 皆さんこんばんは。 

今日は、国際交流員のディーン セーラさん、ロジャーズ バハティさん、ALT

のナクロヒサ カリーナさん、ソンコ アリッサ クリスチャン タデナさん、

キンバリー ビューカナン先生、地域おこし協力隊の所 里帆さんをお迎えして

の恒例のビアパーティーを国際色豊かに開催できます事を嬉しく思います。 

先月の通常例会に引き続き、会場の準備にご尽力頂きました中央会館のスタッフ

に感謝を申し上げます。 

お盆も過ぎまして例年通り朝晩はだいぶ涼しくなってきました。今日のお天気

をみますとビアパーティーには、良い様ですが、まだ残暑が厳しい日々が続く様

ですので、コロナ対策と併せて、体調管理には、充分気を付けてお過ごし頂きた

いと思います。 

先週の例会では、横山会員による新入会委員卓話がありました。来月は、河井会員に卓話をお願いしています。

私が入会した時の新会員卓話は、この場所で夜例会の前段で行いました。当時の先輩から、「伊藤の好きな事を自

由に話してもらって構わないですが、飲み会の前でもあるので、手短にお願いね・・・」とアドバイスされた記

憶があります。 

ロータリーでの「親睦」(活動)の意味は、参加者全員で同じ事を一緒に行うと定義されている様です。そうい

う視点で、会員が最も取り組み易いのが、懇親会ということで、企画される事が多い様です。親睦＝飲み会では

ありません。特に今日は、テーブル毎のディスカッションもあると聞いています。有意義な時間を皆さんで過ご

して頂きたいと思います。 

今日の格式高い例会行事については、プログラ

ム・親睦・国際奉仕の各委員会の活動として、活

動報告書にしっかりとその記録を残して頂きます

様にお願いをして、また先述の通り、飲み会の前

の挨拶は手短にという先輩の教えを守り今日の会

長の時間といたします。 

 

 

⑷ 幹事報告                                    村田 剛 副幹事 

・国際ロータリー第 2800地区事務所より 

2020-2021年度地区ロータリー事業「中止」のお知らせが届いております。 

●9月 5日(土)  米山奨学・学友セミナー <中止> 

 

・国際ロータリー第 2800地区事務所よりご報告 

 大江ロータリークラブ 大山みどり会長より、伊藤巳規男会員(2000-2001  

年度ガバナー)が健康上の都合により 2020年 6月 30日を以って退会し、2020

年 7月より大江ロータリークラブの名誉会員となられた、との報告を受けま

したのでご連絡申し上げます。 

 

⑸ 委員会報告 なし 

 

 

⑹ ニコニコ BOX 

   伊藤 克也 会長 ゲストを歓迎して 

            ビアパーティーの盛会を願って 

   浅野 敏明 会員 ゲストの皆さんを歓迎して 

   村田  剛 会員 ゲストの皆さんを歓迎して 

                                     寒河江 良一委員長 

 

⑺ 出席状況報告 次回報告 

 

 

⑻ 閉会点鐘 

 



国際交流ビアパーティー                          親睦委員会 

開会挨拶    梅津 喜博親睦委員長 

 皆さんお疲れ様です。本日はゲストの皆さんとﾃｰﾌﾞﾙごとのディス

カッションとして意見交換を行って頂きたいと思います。最後にﾃｰﾌﾞ

ﾙごと代表者に感想など発表して戴きたいと思いますのでよろしくお

願いいたします。 

 始める前にゲストの皆さんから自己紹介を戴きたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。 

 

自己紹介 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ディスカッション 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活発な意見交換が行われました。 

まだまた話は尽きませんので、続き 

は懇親会でといたします。 

 



懇親会・グループ発表 
 乾杯 渡辺 清隆直前々々会長 

 密にならないよう懇親会がスタート。         グループ発表の進行はわれらが齋藤 圭央会員 

グループ発表 

    
 いろいろな想いが話され国際交流も最高潮に。発表者の皆さんありがとうございました。 

 

中締め 大道寺 信 会長エレクト 

   
 

   

閉会                  新型コロナ感染拡大防止の対策といたしまして時間厳守の閉会 



記念撮影 

  

令和 2年 8月 18日(火) 

中央会館 

ゲストの皆さん 

  

 ゲストの皆さんお忙しい中、ありがとうございました。 

R2,8,18 

 


